

# Sambut Kepulangan Jamaah Haji, Bupati Eka Putra Ucap Syukur Kepada Allah SWT

**Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID**

Jul 30, 2023 - 08:20



*Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar*

**TANAH DATAR** - Pagi ini Saya sangat bersyukur kepada Allah SWT dan sangat bahagia sekali, sehingga kebahagiaan ini tidak bisa Saya ungkapkan dengan kata-kata. Pertemuan kita pagi ini merupakan kebahagiaan yang sangat luar biasa bagi Saya, mengingat 40 hari yang lalu ditempat ini kami melepas kepergian bapak dan ibu untuk berangkat ke Tanah Suci Makkah menjalankan

ibadah haji.

"Alhamdulillah pagi hari ini kita dipertemukan kembali oleh Allah SWT, kami tahu bapak dan ibu semua pasti sangat lelah, tapi kami melihat di pagi hari ini diwajah bapak dan ibu terlihat sangat bahagia, kami juga ikut merasakan kebahagiaan ini," ujar Bupati Eka Putra, SE, MM saat menyambut kedatangan jamaah haji kabupaten Tanah Datar, Sabtu (29/7/2023) di Gazebo Indojolito Batusangkar.

Ikut mendampingi Bupati saat menyambut jamaah haji pagi itu Ketua DPRD Tanah Datar H. Ronny Mulyadi Dt. Bungsu, Forkopimda Tanah Datar, Kepala Rutan kelas 2b Batusangkar, Rektor UIN Mahmud Yunus, para Asisten, para pimpinan OPD, para Kabag, dan Camat se Tanah Datar serta pejabat lainnya.

Bupati Eka Putra sampaikan, bahwa atas nama Pemerintah Daerah menyampaikan syukur atas kepulangan jamaah haji kabupaten Tanah Datar dalam keadaan sehat wal afiat.

Selain itu, Bupati Eka juga menyampaikan permohonan maaf karena penyambutan jamaah dilakukan dengan sederhana. "Jangan dilihat dari cara kami menyambut bapak dan ibu, namun lihat bagaimana kami dari tadi sangat gembira untuk menyambut kedatangan bapak dan ibu semuanya. Saya masih teringat kalau dulu waktu SD menunggu ibu pulang dari pasar kadang-kadang waktu itu dibawakan kue dan begitu gembiranya waktu itu, begitulah perasaan kami kurang lebih hari ini," sampai Bupati.

Bupati Eka Putra juga sampaikan bahwa segala peristiwa dalam pelaksanaan ibadah haji yang dialami oleh jamaah haji hingga tiba kembali di tanah air akan menjadi renungan dan pengalaman berharga. Hal tersebut bukan hanya karena pengorbanan yang besar, melainkan sekembalinya bapak dan ibu dari ibadah haji, diharapkan bisa menjadi teladan dan panutan di tengah kehidupan bermasyarakat.

Oleh karena itu, tambahnya, diharapkan kemabruran ibadah haji yang diperoleh, dapat dimanifestasikan dalam sikap dan tingkah laku dalam kehidupan sehari-hari sehingga keberadaan para jama'ah haji dapat memberikan pengaruh positif serta menjadi panutan yang baik pada keluarga dan masyarakat sekitar.

"Namun dalam pelaksanaan haji tahun ini, ada berita duka yang kita terima. Atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar Saya mengucapkan duka cita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya dua orang jama'ah haji kloter 12 Kabupaten Tanah Datar, yang pertama atas nama M. Rasyid Jami (83 tahun) warga jorong Balimbing kecamatan Rambatan dan Jalisah M (77 tahun) warga jorong Pintu Rayo nagari Tanjung Barulak kecamatan Tanjung Emas. Semoga almarhum dan almarhumah diampuni segala dosa dan kesalahannya dan diterima segala amal ibadahnya serta ditempatkan dalam surga firdaus Nya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran amin-amin yarobbal alamin," sampai Bupati Eka Putra.

Diakhir sambutannya, Bupati Eka Putra juga tidak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan pemberangkatan hingga penyambutan jamaah haji pada hari ini. **(JH)**